

domingo 26 de marzo de 2023

El Ayuntamiento inicia este domingo la mejora de los cruces de la calle Heraclio Sánchez con Barcelona, Catedral y Doctor Zamenhoff

Los trabajos en la calle Barcelona se realizarán en horario de tarde y noche, para evitar las afecciones al tráfico



Luis Yeray Gutiérrez conversa con vecinos

El Ayuntamiento de La Laguna llevará a cabo a partir de este domingo las obras de mejora y asfaltado de calle Heraclio Sánchez en las intersecciones con las calles Barcelona, Catedral y Doctor Zamenhoff. Los trabajos en la primera de estas vías se realizarán en horario de tarde y noche, para evitar en la medida de lo posible las afecciones al tráfico.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explica que tras “la intervención de urbanismo táctico que supuso la peatonalización de Heraclio Sánchez en mayo de 2020, esta vía se ha convertido en una de las más transitadas de la ciudad, con una actividad continua, si bien el tráfico continúa circulando en las calles transversales. Es necesario intervenir en estos cruces

para renovar el estado de la vía y garantizar la seguridad vial, también con una mejora de la señalización”, detalla el alcalde, quien avanza que el Ayuntamiento, a través de la Gerencia de Urbanismo y el área de Obras e Infraestructuras, “una vez comprobado el acierto de esta medida de peatonalización, iniciará este mismo año el estudio de urbanización de la calle, para seguir avanzando en la recuperación de este espacio público a favor de la ciudadanía”.

La primera de las actuaciones programadas tiene lugar este domingo en el cruce con la calle Barcelona, comenzando a partir de las 18:00 horas y prolongándose hasta la madrugada, con lo que se prohíbe la circulación de vehículos en este punto. Mientras duren los trabajos de asfaltado, el acceso a los garajes en este tramo de Heraclio Sánchez se realizará por la calle Herradores.

Se trata de la vía de mayores dimensiones de las tres previstas, y en la que el firme se encuentra en peor estado, tanto por el volumen de vehículos que soporta a diario como debido a las recientes obras de construcción de un nuevo edificio en la esquina de Barcelona con la Avenida Trinidad, que ha supuesto el continuo tránsito de maquinaria pesada que ha afectado a la calzada.



El martes y miércoles de la próxima semana se acometerá el mismo proceso de renovación del firme en el cruce con las calles Catedral y Doctor Zamenhoff, de menor tamaño, pero que también experimentan un proceso de desgaste asfáltico. El área de Obras e Infraestructuras contempla, asimismo, durante el presente ejercicio, la próxima repavimentación de la calle Pedro Zerolo, con lo que todas las vías transversales de la calle Heraclio Sánchez quedarán renovadas de cara al próximo proceso de renovación urbana previsto por el Ayuntamiento.